



## Mahasiswa Psikologi UMA Gelar Lomba Pidato

Mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Medan Area (UMA) menggelar lomba pidato (*speech contest*) bahasa Inggris, *stand up comedy* dan model.

Kegiatan bertajuk '*UMA Psychology Competition 2018*' ini dipusatkan di halaman kampus Fakultas Psikologi UMA, Jalan Kolam Medan Estate, Kamis ((18/1).

UMA Psychology Competition 2018 dibuka secara resmi Rektor UMA diwakili Wakil Rektor (WR) III Bidang Kemahasiswaan Ir H Zulheri Noer MP, dihadiri Dekan Fakultas Psikologi UMA Prof Dr Abdul Munir MPd, Wakil Dekan (WD) I Hairul Dalimunthe SPsi MSi, dan WD III Syafrizaldi SPsi, MPsi.

Ketua Panitia Eka Putri Wulandari didampingi Sekretaris Panitia Azis Sarjani dan Kabag Humas UMA Ir Asmah Indrawati MP kompetisi mengatakan, *speech contest* diikuti siswa SMA dan sederajat berusia 15 - 18 tahun. Persyaratannya antara lain mampu berbahasa Inggris dan menunjukkan Kartu Tanda Pelajar.

Untuk lomba *stand up comedy* terbuka untuk umum (tidak dibatasi usia). Mereka mengangkat materi bebas, namun tidak mengandung unsur seks dan SARA.

"Sedangkan lomba model diikuti remaja (13-23 tahun) yang belum pernah juara 1 pada lomba serupa di tempat lain. Para peserta menampilkan busana *cassual trendy sapan*," kata Eka.

Menurutnya, ada ratusan peserta berkompetisi dalam even yang digelar Kumpulan Mahasiswa Psikologi UMA ini. "Para peserta berasal dari sejumlah sekolah di Medan, Deli Serdang, Binjai dan Langkat serta masyarakat umum," tutur mahasiswa Fakultas Psikologi UMA ini.

Sekretaris Panitia Azis Sarjani menambahkan, UMA Psychology Competition 2018 bertujuan untuk meningkatkan skill generasi muda dalam berbahasa Inggris. Selain itu untuk menyalurkan bakat seni generasi muda dan masyarakat dalam bidang *stund up comedy* dan model.

WR III UMA Zulheri Noer mengapresiasi mahasiswa Fakultas Psikologi UMA yang membuat kegiatan yang bermanfaat bagi siswa dan masyarakat.

"Kegiatan ini juga untuk menggali kreativitas mahasiswa yang berbakat di bidang seni dan keterampilan diri,"; ungkap Zulheri Noer.